Mit bärtig schmutzigem Gesicht
Und einem Ziegenfell behangen,
ward einst, wie die Legende spricht,
der erste Belsemer gefangen.

Ihn hat in rauer Waldesschlucht, die zu dem Zollerlande führet, ein lahmer Hund, der Wild gesucht, in einer Hecke aufgespüret.

Geplagt von Hunger und von Not, besaß er weder Schuh noch Socken. Mit einem gsälzgehäuften Brot gelang es ihn hervor zu locken.

Vernehmet was hernach geschah, die Nachwelt mag's mit Wonne lesen. Als man ihn wusch und recht besah, da ist's ein Mössinger gewesen!